

NOUVELLES DU SECTEUR

CONNEXION FERROVIAIRE ENTRE LA CHINE ET L'ESPAGNE

Le terminal logistique de la ville de Saragosse en Espagne a reçu le premier conteneur inaugurant la liaison ferroviaire continentale avec la Chine, dont le départ est de la ville de Zhengzhou. Cette liaison est économiquement intéressante par rapport à l'avion, mais aussi à la voie maritime avec un temps de voyage de 26 jours. Elle permet l'envoi quotidien de conteneurs sans obliger la formation de trains complets. Le service est assuré par l'entreprise danoise DSV, cinquième opérateur logistique mondial.

Pour le trajet retour à destination de la Chine, des cargaisons pourront être chargées aussi vers le nord de l'Europe ou les pays de l'Est. D'ailleurs, les cargaisons associant différents fournisseurs et clients font l'objet d'un groupage. Cette connexion pourrait être une nouvelle voie pour l'Espagne d'exporter de la viande et des produits carnés.

Source : Baromètre porc, janv. 2018

Rédaction : Mathieu Marcoux, agr.

